



# Die Besten geehrt

**Die 30. Ehrung** durch den Sportkreis Freudenstadt am Samstag im Kurhaus in Röt-Schönegründ war gleichzeitig die Beste. Was unter anderem auch daran lag, dass Sportkreispräsident Alfred Schweizer mit seiner Lebensgefährtin Michaela Göpfert eine Moderatorin quasi „aus dem Hut zauberte“, die ihren Vorgängern in nichts nachstand. Eloquent, galant und kompetent führte sie solo durchs Programm und so kam auch während der drei großen Ehrungsblöcke nie Langeweile auf. *Bilder: Karl-Heinz Kuball*

